

Diagonales : Un problème sans solution n'est pas un problème

23-03-2017

"Dépouiller ceux dont la fin est arrivée, lorsqu'on est vainqueur, est-ce une belle manière d'agir ? Et que dire du saccage de la terre grecque et de l'incendie des maisons par les poltrons, comme s'ils faisaient quelque chose de nécessaire ? Eh bien à moi certes, il me paraît bon de ne faire ni l'un ni l'autre. Alors c'est avec bienveillance qu'on ramènera à la raison les adversaires, sans les châtier jusqu'à l'esclavage ni jusqu'à la ruine, en étant des modérateurs, pas des ennemis." La République, V, La communauté face aux conflits (d'après).

Dans son drame financier la Grèce a un avantage : plutôt que d'argumenter, il lui suffit de brandir Platon.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com